
Sujet : [INTERNET] Dévia on Voie de la Soule
De : Lae a Bergez <bergez.lae @icloud.com>
Date : 09/09/2023 19:15
Pour : pref-amenagement@pyrenees-atlan ques.gouv.fr

Envoyé de mon Bonjour,                                      Je suis entièrement d’accord 
pour le projet de la déviation.                                                      
Actuellement je suis en bordure de la départementale 11, je n’en peux plus de la vitesse à 
laquelle passent les voitures. Depuis 16 ans que j’ai fait construire, j’en ai vécu des 
accidents et malheureusement un 
mortel.                                                                    J’habite au 
numéro 2158, je peux vous dire qu’il est très difficile de sortir de chez moi sereinement. 
Obligé de regarder à deux fois, et pour partir sur St Palais je suis obligée de sortir 
direction Mauléon et de faire demie tour chez mon voisin pour éviter de me faire rentrer 
dedans. Un des ces quatre il arrivera 
malheur.                                                                                     
Cordialement.
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